

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PAN, CRITICA GUERRA SUCIA DE AMLO, CONTRA XÓCHITL, CREEL, CABEZA DE VACA...; DIPUTADA IVONNE DÍAZ, EXIGE PROTECCIÓN A PERIODISTAS**

Viscerales, señalamientos que, ayer, hizo en contra de Andrés Manuel López Obrador, la vicecoordinadora parlamentaria del blanquiazul, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, durante su foro de cada lunes, ante medios de comunicación e información.

Kenia López Rabadán, apareció brava, cual denotó posicionamiento inicial, con el que acostumbra iniciar su exposición ante las cámaras de televisión, de los celulares y escasos fotógrafos que, hoy, aún cubren actividades que se conocen como conferencias de prensa.

Ella, su correligionaria, la periodista y conductora, Lilly Téllez García y una de las aspirantes a la candidatura presidencial del bloque opositor, Bertha Xóchitl Gálvez, son las que, en el pleno del Senado, hacen un muro que tiene a las vivas, a sus adversarias de Morena.

¡Claro!, también están los senadores, Damián Zepeda Vidales y el representante del Grupo Plural, Germán Martínez Cázarez, un legislador que sabe a lo que sube a tribuna y cómo y de qué manera lo expone. Un gran tribuno, hay que decirlo.

Se esperaba entonces, la reacción de la número 2 en el grupo parlamentario que coordina Julen Rementería del Puerto.

En conferencia de los lunes, la panista, a lo que fue:



-“El presidente López Obrador usa todo el aparato de Estado para dañar a la democracia”.

-“... abusando de su poder, ha iniciado una persecución política, con calumnias, uso ilegal de datos personales y mentiras”, añadió

-“El discurso presidencial está lleno de discriminación y de descalificativos que tienen como único fin, menoscabar los derechos de aquellos que le hacen frente a este gobierno, falta de resultados”.

Inmersa en sus críticas hacia el mandatario, en el contexto de la sucesión adelantada -cual fue primero en observar el hoy senador con licencia y aspirante de Morena a la Presidencia, Ricardo Monrea Ávila-, la senadora de oposición, fue puntual:

-“Lo único que le ocupa a López Obrador es seguir dañando a la oposición. Lo que le ocurre al pueblo de México, eso no le interesa”.

Puyante, el recuento que hizo del régimen que termina en octubre del próximo año:

-“En cuatro años y medio de gobierno, no se ha ocupado de la inseguridad brutal que está matando a los mexicanos, no se ha preocupado por la falta de medicinas que hoy se le reclaman”.

-“Este gobierno, no se ha ocupado de la violencia que, lamentablemente, acecha a todo el país, porque, ¡claro!, lo único que sabe hacer López Obrador, es andar en campaña, pero de resultados, absolutamente nada”.

López Rabadán fustigó “maniobras leguleyas” que aplicó Presidencia de la República, como inventar vacaciones de la Consejería Jurídica, para que notificadores del Instituto Nacional Electoral, no puedan enterar al titular del Ejecutivo Federal, una resolución en la que lo exhortan a no ejercer violencia “sistemática”, en contra de la oposición.

-“Así de burdo y de cínico, inventó las vacaciones de la Consejera Jurídica (María Estela Ruiz González), para no hacerle caso a la ley ni a la autoridad. Sin duda, su desprecio por las instituciones es cada día más notorio”, acusó.



Sin ambages, agregó:

-“Las denostaciones y la manipulación de la información desde el gobierno federal, son altamente graves. Si actores políticos como Santiago Creel, Xóchitl Gálvez o Francisco Cabeza de Vaca, que son figuras públicas, si a ellos los tratan de intimidar con todo el aparato del Estado, qué puede esperar un ciudadano mexicano que demanda mejores servicios, por ejemplo, servicios médicos o seguridad”.

Enseguida, fue al grano, cual se dice de manera coloquial:

-“Es inadmisibile que, haciéndose valer su poder y su encargo, López Obrador invente información fiscal, poniendo en riesgo la integridad física y patrimonial tanto de Xóchitl Gálvez, como de su familia, sus socios y sus clientes comerciales”.

Así defendió, guerra sucia presidencial contra su compañera de escaño:

-“Los señalamientos, acusaciones, revelaciones y mentiras expresadas por López Obrador a través de las mañaneras, se han convertido en una reiterada sistemática estrategia de ataque contra Xóchitl Gálvez, para dañarla, para intentar dañarla en su dignidad, en su privacidad, incluso, lamentablemente, en su seguridad. Claramente, López Obrador es un violador sistemático de derechos humanos”.

Advierte que en el PAN, no permitirán se persiga a quienes piensan distinto al régimen y adelanta que acudirán ante Comisión Nacional en Derechos Humanos, para salvaguardar garantías de las personas que integran el Frente Amplio por México.

Insistente, Kenia López Rabadán, en la defensa de la senadora hidalguense:

-“Iremos a esta instancia, ya que no sólo se violan derechos electorales que ya fueron denunciados ante el INE; hoy se encuentran afectados derechos como la seguridad, la integridad, la honra, la



dignidad, el principio de legalidad, las garantías judiciales, la libertad de expresión y el derecho al trabajo”.

En el PAN, revela, consideran solicitar medidas cautelares, para que la aspirante a la candidatura presidencial del bloque opositor, “no se encuentre en un grave riesgo”, porque urge “que se preserve su honra y su reputación”.

En virtual reto para la maestra María del Rosario Piedra Ibarra, presidenta en CNDH, la senadora panista, observa:

-“Este, es el momento de la CNDH, debe reivindicar su labor como protector de los derechos humanos y no sólo estar sujetos a los caprichos del gobierno federal”.

Aunque no lo dice tal cual, Kenia López, admite que las acciones, referencias, violencia que emite López Obrador desde Palacio Nacional, pone en un riesgo inminente a Xóchitl Gálvez y a los integrantes del FAM.

-“Esta forma en la que López Obrador demuestra su negativa, yo diría, incluso, hasta su odio a la oposición, pone en riesgo a las y los integrantes de la oposición. Este odio, esta violencia debe parar”, exige.

Más puntual, añade:

-“No puede ser que López Obrador, esté violentando sistemáticamente a la oposición y no hay un freno. Ya vemos que no es capaz de reconocer que ha fallado el gobierno, que hoy se vive un país ensangrentado, que no hay medicinas; que, al contrario, lo que hay son servidores públicos inhumanos, deshonestos, corruptos, con falta de capacidad”.

Con dedicatoria para la presidenta en CNDH, ofrece:



-“Estamos dando un voto de confianza a la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos; acudiremos a la CNDH para que emita recomendaciones a las autoridades de este país y deje de violar los derechos humanos de Xóchitl Gálvez y de los integrantes del Frente de oposición”.

Tiene razón la representante del PAN, guerra sucia del Presidente, contra quien pretende sucederlo en el poder. O cómo entender que el mandatario, acusó empresas de la aspirante presidencial y obtener contratos del gobierno, por millones de pesos.

Revelaciones que, debieron mantenerse en la secrecía, atributo que, al parecer, no posee el Presidente.

Empero, que este episodio en el penúltimo año de su gobierno, lo exhorten a no erigirse en virtual candidato en campaña, como es la manera en que se confronta con Bertha Xóchitl Gálvez.

¡Vamos, pues!, acaso no está la señora Claudia Sheinbaum Pardo, para que se confronte con su adversaria del PAN y no tenga que ser el Presidente, quien encabece guerra sucia contra la panista hidalguense.

Layda Sansores, Evelyn Salgado Pineda, gobernadoras en Campeche y Guerrero, respectivamente; o quien sea, pero de igual género que la adversaria del PAN.

¿Por qué tiene que ser el Presidente, quien salga a defender la camiseta?

Por andar en esos menesteres y no ocuparse en asuntos que el Estado reclama, Andrés Manuel López Obrador, ya lo ubican como violento contra las mujeres, en especial, Xóchitl Gálvez.

En las prisas por hacerle frente a la panista que pretende sucederlo, al mandatario, ya lo perfilan cual violento contra mujeres.

¡Cuidado!, al Presidente, le pueden salir caras sus ocurrencias de erigirse en “coordinador” de las campañas de Morena en el 2024.

EN EL CHACALEO



A través de Punto de Acuerdo que presentó en la Comisión Permanente, diputada federal del PRI, Nélida Ivonne Díaz, considera que ante hechos que ponen en riesgo a los periodistas en todo el territorio nacional, resulta urgente establecer acciones claras y contundentes que permitan poner fin a la violencia contra el gremio, y garantizar que se respeten y protejan sus derechos humanos y libertad de expresión en todo el país... Solicita que el Poder Legislativo, exhorte a gobiernos de los estados, implementen y refuercen políticas y medidas de protección para los periodistas y defensores en derechos humanos, que están en riesgo por su trabajo en las entidades... En este asunto, la diputada priista, exhorta a las Fiscalías estatales, para que en coordinación con Fiscalía General de la República, generen protocolos de investigación para casos de muertes de periodistas y defensores en derechos humanos... Resalta que el llamado que hace, es consecuencia de que en este año, acaban con la vida de cuatro periodistas y datos de la Organización Artículo 19, 157 compañeros, pierden la vida desde el año 2000... Considera en su propuesta que los periodistas enfrentan actos violentos en el país, todos los días, que incluyen amenazas, intimidación, agresiones físicas, secuestro o levantones, desaparición y asesinato. Además, muchos de ellos, enfrentan procesos legales en represalia por ejercer este noble y sagrado oficio... Rubén Ignacio Moreira Valdez, insistirá en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que el Senado, dictamine a la brevedad, minuta por la que se reforman diversas disposiciones en Ley Federal del Trabajo, para prohibir extracción en pozos de carbón... Coahuila, explica, es el mayor productor de carbón y durante muchos años, "movió a México", en una actividad, aclara, que tiene tres maneras para sacar el mineral, "siendo la extracción en pequeños pozos, la más peligrosa"... En el 2012, refiere, se impulsó reforma de ley para prohibir la extracción en pozos de carbón, la cual, está "congelada", en el Senado de la República... El diputado federal del PRD Héctor Chávez Ruiz, impulsa reforma a los artículos 96 y 152 e Ley del Impuesto Sobre la Renta, ISR, para eliminar retención de este gravamen a personas asalariadas que perciban menos de 10 mil 298 pesos al mes, con la finalidad de proporcionar un mayor nivel adquisitivo a las familias y elevar calidad de vida... Aspirar a gobernar Chiapas, propició que al presidente en Junta de Coordinación Política y coordinador del



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

25/07/2023

OPINIÓN

grupo mayor en el Senado, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, le organizaran guerra sucia y politiquería... Como si el compadre de “el tal amlito”, en verdad, fuera el hombre fuerte de la entidad, máxime, en situación de inseguridad, violencia, delincuencia, en que dejó el estado, cuando gobernó... Para eso son buenos, hacer politiquería al que saludan con abrazo, palmadas, zalamería y lambisconería, pero para gobernar, basta ver cómo dejaron Chiapas, ahora sí que parafraseando a Andrés Manuel López Obrador ,cuando señalaba el sexenio anterior: en el saqueo, pillaje y corrupción... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...